

18

desgraciadamente en este País cinco o seis años ha
ce, mas que todos en el presente, el jornalero de Cam-
po carece absolutamente de trabajo y por esta ra-
zón la emigración ha sido honrosa, y el de hu-
ta no tiene ocupación todo el año, calculándose po-
dría estar pasado por un término medio unos cien
días lo menos, que los pasa forzadamente en la
mendicidad = 4.^a Contando con trabajo diario el
jornalero, necesitaría para alimentarse él y su
familia, con alquiler de casa, medicinas, tabaco,
vino y ropa y para la educación de sus hijos,
aunque no fuese todo tan poca, miserabilmente,
careciendo como sucede por desgracia en lo general
de los gores de la vida, para solo sostenerla, mu-
cho más de lo que puede ganar, pues tenido el
jornal de tres a cuatro dí., le faltan dos al mesos;
sustituyendo ahora con pan de maíz o cebada, piata-
tas, pimientos y otras verduras, sin educación ni
gimnasia sus hijos, miserables y tambaleantes desde que
nacen y medellina, en igual caso quedaríanse de
lo mismo en la actualidad de los Aserraderos
de Orujo y una gran parte de los de huerta, que
por su cercanía se encuentran en el mismo estado =

5.^a A la edad de cinco o seis años empiezan a
trabajas los hijos de los jornaleros, ocupándose
en el servicio de casas, guardianes de leños y
pavos &c.^a Recibiendo la cruda educación que
reciben = 6.^a Las costumbres de la Población Agric